

Je remercie les membres de notre bureau d'Amico IdFN pour le travail accompli pour animer notre groupement en proposant à chacun d'entre vous des avantages comme la Nouvelle Mutuelle et en permettant selon son choix ou ses possibilités, de pratiquer des activités, de faire des sorties ou voyages, mais aussi de rester en contact par nos flashes, mail et lettres, sans oublier bien sûr internet et notre site AmicoIdFN, construit inlassablement par D. Drouin.

Vous les connaissez : **Roger Delobbe** (golf) **Daniel Drouin** (site et internet, fichiers, annuaire), **Jean-Jacques Gard** (voile) **Guy-Gérard Hamon** (finances), **Régis Mascé** (repas annuel), **Jean-Paul Picard** (Normandie et site internet), **Claude Riobé** (notre écrivain et notre mémoire) **Michel Van der Straeten** (peinture) **Gérard Zaysser** (sorties et voyages qui contribuent à la véritable animation d'Amico IdFN)

Ce bureau s'enrichira en 2009 de nouvelles compétences pour mieux vous servir. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées ou des projets sur lesquels nous pourrions avancer. Ils seront les bienvenus.

Je me joins à chacun d'entre eux pour vous souhaiter, très sincèrement, ainsi qu'à vos proches, une excellente année 2009. En tout état de cause, forcément meilleure que 2008.

Fernand Douarin

L'ensemble des évènements récents

9 Septembre 2008. Conseil Amico France.

Les points essentiels ont été :

- **le cadre du futur site internet Amico** avec la nomination de correspondants informatiques dans chaque groupement pour accompagner le développement du site IdFN de **Daniel Drouin et Jean-Paul Picard**

- **le transfert de notre siège social** chez Colas SA est effectif. Nous quittons donc la rue Jean Goujon. Cela nous fera économiser 2.000 € par an.

- **Allocation d'AMICO France aux groupements.** Elle est acquise. Merci au Président Jacques Chardon

22 au 25 Septembre.

Echappée, de 16 Amico dans les Ardennes belges.

Que de choses en si peu de temps ! Basés à Bouillon (de Godefroid bien sûr) pour découvrir la 1^{ère} croisade via un diaporama. Puis Dinant, avec sa citadelle, ses « couques » (biscuits au miel, durs comme du bois) mais sans ses « dinanderies » disparues, mais que



vous pouvez retrouver à Villedieu les Poêles aujourd'hui. Le château de Freÿr (leur Versailles, disent les belges...sans prétention).

Par contre, l'abbaye d'Orval (www.orval.be) au passé tumultueux et qui vit depuis 1930 de sa brasserie et de sa fromagerie. Il n'existe que 7 brasseries au monde ayant le label « bière trapiste »

(les 7 sont en Belgique....) Nous avons pu, par contre, visiter la petite brasserie artisanale de Bouillon. Je pense qu'ils peuvent un jour nous fabriquer une cuvée spéciale AMICO, avec notre étiquette, s'il vous plaît ! Puis le Musée artisanal du tabac, qui à remis au goût du jour le « bouchon (comme celui d'une bouteille) sauf qu'il est constitué de tabac roulé. Il se fume en l'insérant dans le fourneau d'une pipe ! Puis enfin le château-fort de Bouillon, avec le vol d'aigles. Que dire

d'autre : allez sur le site, lire le Compte-rendu de Claude Riobé qui vous fera voyager. Escapade intense, riche par sa diversité donc réussie.... puisqu' imaginée par Gérard et Paulette. Remerciements à tous les deux.

8 Octobre.

Bureau Amico IdFN à Bonsecours

Ont aussi participé à nos travaux : Philippe Auber, Jean Bernon, Rémi Besson, Guy Homo, René Labigne, et Denis Pagot.

- **Effectifs.** Nous n'avons jamais eu autant d'adhésions. Nous sommes à 151 adhérents contre 137 en octobre 2007

- **Financier.** Les résultats seront meilleurs que prévus. G-G Hamon quittera ses fonctions en fin d'année. Régis Mascé s'est proposé pour les reprendre. Merci à tous les deux.

- **Concours photos.** La date de clôture est repoussée du 15 octobre au 15 décembre.

Un très grand merci à Patrice Jacques et Gérard Bouillon pour nous avoir ensuite reçus.

9 Octobre.

Golf d'Automne à

17 participants se sur ce très beau parcours, sauf au démarrage se démarquent rapidement Paul Picard a-t-il profité ne le crois pas. Je pense être « golfeur de l'extrême » tournoi. Bravo. Merci à Roger



Guerville.

sont retrouvés cours. Beau rage ou les bal le brouillard, heu- dissipé. Jean- de la situation ? Je qu'à contrario, il doit pour avoir remporté ce Delobbe et Henri Quintin.

16 Octobre.

Institut du monde Arabe.

21 Amico ont (re)découvert l'œuvre de Jean Nouvel. Gérard Zaysser le sait, l'intérêt de la visite d'un monument ou d'un Musée tient

souvent à la qualité du guide. Cela a été le cas avec une guide exceptionnelle. Elle a su nous rappeler que la civilisation arabe a, au départ, essaimé avec ses savants (astronomes, alchimistes, mathématiciens...). F. Douarin a retenu, pour sa part, que ce monde arabe a toujours été divisé. Non seulement, comme aujourd'hui encore, les Sunnites et les Chiïtes, mais aussi du temps des Abassides avec 3 zones d'influence différentes que constituaient les califats de Cordoue, du Caire et de Bagdad.



Visite passionnante, mais trop courte, qui nous a quand même permis de voir que sur une plaque mentionnant les sponsors de la construction de cet Institut, il y avait SACER. Tout de suite, nous nous sommes sentis un peu « chez nous »

5 Novembre.



Musée du Val de Grâce.

Ce fut une découverte totale pour les 18 Amico et F. Douarin au départ, n'était pas très chaud pour visiter un « Musée d'Hôpital ». Nous vous renvoyons à nouveau au superbe compte-rendu de Claude Riobé que vous trouverez sur notre site. Une abbaye fut d'abord construite par la volonté d'Anne d'Autriche épouse de Louis XIII. La 1^{ère} pierre fut posée par leur fils, le futur Louis XIV, à l'âge de 7 ans. En 1793, l'armée de la Convention en prend possession. En 1993, l'armée y a fêté ses 200 ans de présence. Force est de constater que ce sont les situations extrêmes qui font progresser. La médecine devant soulager les souffrances des soldats a fait émerger lors du 1^{er} empire des médecins comme les barons chirurgiens Larrey ou Percy. Plus proche de nous, c'est en 1952 que le Val de Grâce a effectué pour la 1^{ère} fois au monde la 1^{ère} injection chimique traitant les traumatismes mentaux (sur des soldats) et ouvrant la porte aux traitements actuels. Le Musée retrace tout ceci avec des outils « chirurgicaux », des maquettes, peintures et diaporamas saisissants. Dur, dur, mais forçant le respect.

5 Décembre.

Repas de fin d'année.

Comme l'année dernière, le « Pavillon des Princes » de la Porte d'Auteuil, nous accueillait, mais avec un record de 89 participants. Michel Gentil, successeur de Patrick David à Colas SA et qui s'est beaucoup impliqué dans la mise en place de la nouvelle Mutuelle nous avait fait l'honneur de sa présence ainsi que le Président Jacques Chardon et Madame.

F. Douarin dressa pour l'année écoulée le bilan des adhésions (3 fois plus que la moyenne sur 10 ans) ainsi que des activités et voyages/sorties. Un rappel fut fait pour le concours photos, la date limite d'envoi étant le 15 décembre.



F. Douarin demanda de bien noter les dates clés de 2009, à savoir : le 8 janvier pour le cocktail des vœux du président de Colas Hervé Lebouc, aux Amicales du Groupe. Le 7 au 14 juin : Voyage en Andalousie, puis le voyage AMICO national de tous les

groupements du 22 au 27 octobre en mentionnant qu'il n'y avait pas beaucoup d'inscrits. Il en profita également pour rappeler qu'il était souhaitable de se mobiliser pour l'AG qui se tient en général fin mai, début Juin. Nous sommes reçus, (contre faible participation financière), par le président de Colas, dans les salons Colas.

F. Douarin demanda de répondre positivement à la contribution à l'association d'handicapés de Garches, dans laquelle Gérard Duhamel est fortement impliqué.

15 Décembre.

Concours photos.

Date de clôture du Concours photos que nous allons sans doute proroger car les retours n'ont pas été au rendez-vous. Que ce soit pour les 4 entités de Magny ou pour les 3 Amicales IdFN des 3 grandes marques.

L'ensemble des Projets et Dossiers

Essentiellement :

- Mutuelles. La grande majorité des adhérents migre vers la nouvelle Mutuelle qui compte au 20 décembre 330 adhérents.

- Adhésions. Au 20 décembre, nous sommes 161 Amico IdFN dont déjà 8 adhésions pour 2009) chiffre jamais atteint.

L'agenda 2009 - notez bien ces dates

- 8 Janvier. Vœux du Président de COLAS Hervé Lebouc aux Amicales du Groupe, au siège de Colas SA.

- 5 Février. Visite du musée de la toile de Jouy à Jouy en Josas, avec déjeuner.

- 18 Mars. Réunion du bureau Amico IdFN.

- 23 Mars. Visite de quartier à Paris (de la Place Vendôme à la Concorde).

- Avril. Cocktail IdFN couplé avec la visite d'un Musée (Orsay ou Branly).

- fin Avril - début Mai. Golf à Rochefort (Yvelines)

- Mai. Sortie normande associée à une visite de superbes jardins (Acquigny, près de Louviers ou jardin de roses à Mont-

main ou encore manoir de Villiers près de Jumièges).

- 7 au 14 Juin. Voyage IdFN en Andalousie. Quelques places sont encore disponibles : contact G. ZAYSSER 01.39.62.43.58

- Septembre. Incursion entre Ile de France et la Normandie. Pourquoi pas le Vexin ?

- 22 au 27 Octobre. Voyage national Amico : croisière fluviale Rhône/Saône. Il est encore possible de « prendre le bateau en marche » : contact G. ZAYSSER 01.39.62.43.58

- Novembre. Visite du Conseil d'Etat à Paris.

- Décembre. Repas de fin d'année.